

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 39/2025 vom 10. Dezember 2025

Christoph Oldenotte
Leiter Öffentlichkeitsarbeit
Head of Public Relations

Gebäude H / Raum 044
+49 751 501-9526
christoph.oldenotte@rwu.de

Abschlüsse und Auszeichnungen

Ende November übergab die Fakultät Elektrotechnik und Informatik der RWU Abschlusszeugnisse und Preise an insgesamt 119 Absolvent*innen.

Weingarten – Ende November verabschiedete die Fakultät Elektrotechnik und Informatik ihre Absolventinnen und Absolventen. Insgesamt 119 von ihnen haben im zurückliegenden Semester ihr Studium an der RWU abgeschlossen, die meisten in dem Studiengang Angewandte Informatik, dicht gefolgt von Internet und Online-Marketing. Unter den Masterkursen hatte der englischsprachige Studiengang Mechatronics die meisten Absolvent*innen.

„Bewahren Sie sich den Blick hinter das Offensichtliche“

Im Namen der Hochschulleitung begrüßte Professor Dr. Michael Pfeffer die ehemaligen Studierenden und deren Familien: „Sie haben Ihr Studium während der Corona-Zeit begonnen“, so der Prorektor für Forschung, Internationales und Transfer. „Da haben Sie die Kraft von Verbindlichkeit erfahren. Nun, da Sie in die nächste Phase Ihres Lebens eintreten, sehen Sie Verbindlichkeit nicht als Pflicht, sondern als Chance für das einzutreten, was Ihnen wichtig ist. Es sind die verbindlichen Menschen, die Stabilität herstellen.“

Auch der Dekan der Fakultät Elektrotechnik und Informatik richtete in seinem Grußwort den Blick auf den beginnenden neuen Lebensabschnitt. „Lassen Sie Routine nicht zur Tarnkappe für Neugierde werden. Bewahren Sie sich das Staunen, den Blick hinter das Offensichtliche“, wandte sich Professor Dr. Bela Mutschler an die jungen Menschen im Auditorium.

Neben den Zeugnissen werden bei den Abschlussfeiern traditionell auch Preise vergeben. So ging der doubleSlash-Award an Niklas Kleiser für seine hervorragende Leistung in dem Studiengang Angewandte Informatik.

„Wir fördern Frauen auf ihrem Weg in verantwortungsvolle Positionen“

Den Enerquinn-Award übergab Geschäftsführerin Heike Ewert an Katharina Komnik, Jahrgangsbeste im Studiengang Wirtschaftsinformatik. Ihre Abschlussarbeit hatte sie zu dem Thema „Identifikation und Evaluierung von geeigneten Ansätzen des Hybriden Projektmanagements in der Softwareentwicklung“ verfasst. „Wir fördern mit dem Enerquinn-Award Frauen in technischen Studiengängen und auf ihrem Weg in verantwortungsvolle Positionen“, so Heike Ewert.

Der Preis der Verfassten Studierenschaft wurde von Ufuk Sen übergeben und ging an Harshal Ribadia aus dem Studiengang Electrical Engineering and Information Technology. „Nach der Pandemie war Harshal maßgeblich dafür verantwortlich, dass internationale Studierende hier an der RWU und in Deutschland gut ankommen konnten und sich willkommen fühlten“, so Ufuk Sen in

seiner Laudatio. Für den musikalischen Rahmen der Abschlussfeier sorgte die Sängerin Regina Holzhofer aus Markdorf.

Text: Christoph Oldenkotte



Christoph Oldenkotte
Leiter Öffentlichkeitsarbeit
Head of Public Relations

Gebäude H / Raum 044
+49 71501-9526
christoph.oldenkotte@rwu.de

✉
Postfach / P.O. Box 3022
88261 Weingarten
Germany

🏡
Doggenriedstraße
88250 Weingarten
Germany

🌐
info@rwu.de
www.rwu.de



Fotos: Christoph Oldenkotte, RWU